
村の広報誌に関するアンケート 

 

アンケート概要 

期 間 令和５年12月29日(金)～令和６年１月21日(日) 

対 象 広報モニター 14名（村内在住、28歳～69歳） 

実施方法 「広報なかがわ」令和５年１月号～12月号に関する設問につい

てオンラインでの回答を電子メールで依頼 

 

アンケート結果 

回答者数 12名 

 
村の広報誌「広報なかがわ」はこちらからご覧いただけます。 
https://www.vill.nakagawa.nagano.jp/site/kouhou/ 
 
アンケート対象の令和５年１月号～12月号はこちらからご覧いただけます。 
https://www.vill.nakagawa.nagano.jp/site/kouhou/7855.html 
 
（以降、回答） 
 

https://www.vill.nakagawa.nagano.jp/site/kouhou/7855.html
https://www.vill.nakagawa.nagano.jp/site/kouhou/
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自由記述の回答は以下のとおりです。 

※自由記述の回答は原則として原文のまま掲載していますが、特定の企業

や個人を識別することができる回答は一部加工しています。また、同意

見の回答が複数ある場合はまとめて掲載しています。 

 

【その他、感想やご意見などありましたらご記入ください】 
 デジタルでの広報もありだとは思いますが、現状の紙媒体のほうが目

に入りやすく見ようと思う気がするのと、幅広い世代に読んでもらえ

そう。何か村民からの写真の募集や掲載募集、あとは応募で何かが当

たるキャンペーンとかあれば更に良さそう。 
 

 LINEが活躍してきていて村の情報がわかりやすい。広報も写真もあり 子ども

のことなど楽しく見ています 
 

 村の情報は、ほとんど 広報なかがわより 
得ています。私にとっては、とても 
大切で楽しみにしているものです。 
しかし、公民館行事や村の行事 お知らせが、期日間近で知ることになり 申

込みに間に合わないことがあり、残念に思いました。(手元に届くのは毎月25
日以後) 
村のホームページ等の活用も必要かと思い始めています。 

 
 表紙の写真から内容まで、いつも楽しみに読ませていただいています。 

タイムリーな情報を知るには毎月がいいですが、今回のアンケートを見ていて、

記事集めや編集を考えると2ヶ月に1回の発行もありなのかな、と思いました。 
 

 取り上げる情報とそうで無いものとの差がわかりません。 
村内で起こった事、実施したイベントなどは取り上げても良いと思いますが、

記事にすらならない事が多いと感じます。 
更に、村内の人向けと村外向けの発行をしても良いのでは無いでしょうか？ 
月2回にして別の物を発行する。 
今、中川村は県外から移住含め多くの人が観光できたり生活しに来る事が多

いです。 
かなり注目されていると思います。 
村内だけでなく村外へのPRが必要かなと感じますし、飯島や松川などの近隣

市町村情報もあると交流できるきっかけになるのではないでしょうか。 
若い人がもっと読む内容を増やしても良いのでは。 
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